

Mitteilung Nr. MIT-		/ (wird von 00 eingetragen)	
zur Anfrage nach § 36 GOSTVV der/des * Stadtverordneten der Fraktion/Gruppe * vom Thema:		AF- 124/2015 Jens Grotelüschen Gruppe Freie Demokraten (FDP) 11.11.2015 Nutzung des Phillips Field	
Beratung in öffentlicher Sitzung:	Ja	Anzahl Anlagen: 0	

I. Die Anfrage lautet:

Vor dem Hintergrund, dass der Ausschusses für Sport und Freizeit in seiner Sitzung am 23.09.2015 zugestimmt hat, dass der Sportplatz am Stadthaus 5 (Phillips Field) zur weiteren Nachnutzung zum 01.11.2015 an den Wirtschaftsbetrieb Seestadt Immobilien übergeben wird und auf Antrag der SPD-CDU-Fraktion am 08.10.2015 die Bauverwaltung aufgefordert wurde, ein Konzept für die Entwicklung eines Bewegungsparks auf dem Gelände des Phillips Field (West) zu erstellen, fragen wir den Magistrat:

1. Welche Pläne verfolgt der Magistrat bezüglich der zukünftigen Nutzung auf dem Gesamtareal Phillips Field?
2. Auf welcher konzeptionellen Grundlage basieren die Planungen?
3. Wird bei den Planungen der Bebauung des Platzes der Wunsch berücksichtigt, auf dem Gelände weiterhin Veranstaltungen durchführen zu können?
Wenn ja, mit welchem Ergebnis? Wenn nein, warum nicht?
4. Wird durch den Magistrat sichergestellt, dass auch zukünftig alle neuen Nutzungsmöglichkeiten zugeführte Flächen als Veranstaltungsflächen genutzt werden können?
5. Welche Ziele verfolgt der Magistrat damit, dass der Sportplatz Phillips Field zur weiteren Nachnutzung zum 01.11.2015 an den Wirtschaftsbetrieb Seestadt Immobilien übergeben wird?

6. Welche Auffassung vertritt der Magistrat bezüglich weiterer Nutzungsmöglichkeiten für das Gebiet?
7. Wie beurteilt der Magistrat die Planungen, auf dem Gelände des Phillips Field (West) einen Bewegungspark für Trendsportarten zu errichten?
Wie werden die Jugendlichen BMX-Sportler und die aktiven Skate-Vereine bei der Planung eingebunden?
8. Welchen Einfluss werden die Bürgerinnen und Bürger bei der zukünftigen Gestaltung/Nutzung des Areals haben?

II. Der Magistrat hat am 02.12.2015 beschlossen, auf den obigen Antrag folgende Mitteilung zu geben / die obige Anfrage* wie folgt zu beantworten:

Da der aus dem Antrag der SPD-CDU-Fraktion resultierende Beschluss, für die Entwicklung eines Bewegungsparks auf dem Gelände des Phillips-Field (West) ein Konzept zu erstellen, erst kürzlich in der Sitzung des Bau- und Umweltausschusses am 08.10.2015 gefasst wurde, konnte noch keine Planung erfolgen.

Vielmehr ist darauf hinzuweisen, dass auf Grundlage der Spielleitplanung Lehe das Stadtplanungsamt derzeit ein Konzept erarbeitet, mit dem die Wünsche aus der Kinder- und Jugendlichen-Beteiligung für das Phillips-Field umgesetzt werden können. Dazu hat am 30.06.2015 eine erneute Beteiligung von Kindern und Jugendlichen stattgefunden. Auch mit der ISBiB stehen wir in engem Austausch. Die Planung wird neben den sportlichen Aspekten auch eine Lärmimmissionsprognose beinhalten. Das Konzept wird voraussichtlich Anfang 2016 vorliegen.

Die weiteren Fragen können vom Stadtplanungsamt aus nicht beantwortet werden.

Grantz
Oberbürgermeister